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荒川徹 議員（会派質疑、30分）
◆物価高騰問題への対策について
◆プラスチックの資源再利用に
　ついて

12
月
議
会
日
程（
予
定
）

◆本会議（開会、質疑・一般質問）
　12月７日㈬
◆本会議（一般質問）
　12月8日㈭、９日㈮、12日㈪
◆常任委員会
　12月13日㈫
◆常任委員会・議会運営委員会
　12月14日㈬
◆本会議（閉会）
　12月15日㈭

物価高から市民のくらし守れ !
〝
コ
ロ
ナ
、
物
価
高
騰
対
策
を
〞

北
九
州
市
議
団
が
申
入
れ

議 会
スタート

伊藤淳一 議員
（一般質問、30分）

◆コロナ対策、医療機関支援に　
　ついて
◆介護保険問題について

山内涼成 議員
（一般質問、30分）

◆ 会計年度任用職員問題について
◆ 教材格差問題について

高橋都 議員（一般質問、60分）
◆ 公共施設マネジメントについて
◆ 中小業者支援・インボイス制度
について

◆学校給食費無償化について　
◆高齢者福祉乗車券について

出口成信 議員
（一般質問、30分）

◆地域の省エネ・再エネ対策に
　ついて
◆ゴミのふれあい収集について
◆市営住宅家賃の過払いについて

永井佑 議員
（一般質問、30分）

◆不登校問題について
◆産後ケア事業について

藤沢加代 議員
（会派質疑、30分）

◆図書館の指定管理について
◆マイナポイント支援事業について
◆医療扶助のオンライン資格確認について
◆学校給食異物混入について

北
九
州
市
議
団
は
11
月
21
日
、
コ
ロ
ナ
と
イ

ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
同
時
流
行
が
予
想
さ
れ
る
コ

ロ
ナ
感
染
症
と
物
価
高
騰
か
ら
市
民
の
い
の
ち

と
暮
ら
し
、
事
業
者
の
経
営
を
守
る
た
め
の
申

入
れ
を
し
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ
対
策
、
物
価
高
騰

対
策
の
申
入
れ
は
、
そ
れ
ぞ
れ
20
回
目
、
2
回

目
と
な
り
ま
す
。

　

コ
ロ
ナ
対
策
で
は
、
コ
ロ
ナ
と
イ
ン
フ
ル
エ

ン
ザ
と
の
同
時
流
行
も
踏
ま
え
、
第
一
線
で
い

の
ち
を
守
る
保
健
所
の
体
制
充
実
、
ワ
ク
チ
ン

接
種
の
促
進
、
医

療
提
供
体
制
、
宿

泊
療
養
体
制
の
強

化
な
ど
を
要
望
。

物
価
高
騰
対
策
で

は
、
消
費
税
引
き

下
げ
を
国
に
強
く

要
望
す
る
こ
と
、

食
料
支
援
予
算
の

大
幅
増
、
学
校
給

食
の
無
料
化
を
は

じ
め
と
す
る
子
育

て
世
帯
へ
の
支
援

強
化
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
中
止
を
は
じ

め
と
し
た
事
業
者
支
援
強
化
な
ど
を
求

め
ま
し
た
。

　

議
員
か
ら
は
「
コ
ロ
ナ
早
期
発
見
の

た
め
簡
易
検
査
キ
ッ
ト
の
無
料
配
布
を
」

「
肥
料
の
高
騰
に
加
え
、
米
価
の
下
落
、
カ
メ
ム

シ
の
発
生
で
農
業
は
大
き
な
打
撃
。
市
と
し
て

の
支
援
を
」「
音
楽
、
文
化
、
お
茶
、
着
付
け
な

ど
に
携
わ
る
人
た
ち
の
現
状
も
深
刻
」
な
ど
の

実
態
や
要
望
が
出
さ
れ
、
12
月
5
日
を
期
限
に

文
書
に
よ
る
回
答
を
求
め
ま
し
た
。

物
価
高
騰
、
イ
ン
ボ
イ
ス
導
入
問
題
で

民
商
と
懇
談

　

北
九
州
市
議
団
は
11
月
25
日
、
物
価
高
騰
、

イ
ン
ボ
イ
ス
導
入
問
題
を
め
ぐ
っ
て
北
九
州
市

内
の
民
主
商
工
会
（
民
商
）
と
懇
談
し
ま
し
た
。

民
商
側
か
ら
は
「
イ
ン
ボ
イ
ス
へ
の
対
応
に
苦

慮
し
て
い
る
」「
物
価
高
騰
で
商
売
が
た
い
へ
ん
。

持
続
化
給
付
金
の
よ
う
な
直
接
支
援
を
や
っ
て

ほ
し
い
」
な
ど
の
声
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

議
員
団
か
ら
は
、
物
価
高
騰
、
コ
ロ
ナ
対
策

で
北
九
州
市
に
申
し
入
れ
を
行
っ
た
こ
と
を
紹

介
。
消
費
税
引
き
下
げ
、
イ
ン
ボ
イ
ス
延
期
・

中
止
、
保
険
証
を
廃
止
す
る
「
マ
イ
ナ
保
険
証
」

ス
ト
ッ
プ
の
た
め
、
一
緒
に
市
民
的
な
運
動
を

広
げ
て
い
き
た
い
、
と
呼
び
か
け
ま
し
た
。

　12月議会が７日から始まります（15日ま
で）。４期16年、市長を務めた北橋市長
はすでに退任を表明。来年2月には新市長
を選ぶ北九州市長選挙が実施されます。12
月議会では、北橋市政のあり方とともに、
新しい北九州の未来像をどう描くかが問わ
れます。市議団はこの間、民青同盟が行っ

た北九州市立大生への食料支援に協力。合
馬小学校のフレンドリースクール、障がい者
の働く場となっているサンアクアTOTO㈱
を視察。市民の声に耳を傾け、市政に届け
るとともに、「憲法いいね !　集会」に参加し、
平和憲法を守ろうと呼びかけてきました。

憲法集会憲法集会憲法集会

みなさんの声みなさんの声
届けます 届けます 



総務財政委員会 経済港湾委員会 教育文化委員会 保健福祉委員会 環境水道委員会 建設建築委員会
大石　正信 高橋　都 ◎藤沢　加代 ◯荒川　徹 出口　成信 ☆山内　涼成

永井　佑    伊藤　淳一

日本共産党各議員の常任委員会配置 （◎委員長、○副委員長、☆議会運営委員）

現場に足を運んで現場に足を運んで
11
月
8
日
、
市
議
団
は
「
の
び
の
び
フ
レ
ン
ド
リ
ー

ス
ク
ー
ル
」
に
取
り
組
む
小
学
校
の
一
つ
、
合
馬
小
学

校
（
児
童
数
57
人
）
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

自
然
環
境
に
恵
ま
れ
た
小
規
模
な
小
学
校
に
通
学
区

域
を
越
え
て
転
入
学
で
き
る
制
度
で
、
市
内
3
つ
の
小

学
校
で
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
校
区
外
か
ら
合
馬
小
に

通
学
し
て
い
る
フ
レ
ン
ド
リ
ー
児
童
は
30
人
。
何
ら
か

の
学
び
に
く
さ
を
抱
え
て
同
校
に
公
共
交
通
機
関
な
ど

を
使
い
自
力
通
学
し
て
い
る
児
童
た
ち
で
す
。

　

視
察
で
、
特
に
印
象
に
残
っ

た
の
が
「
合
馬
子
ど
も
神
楽
」

の
練
習
風
景
で
し
た
。
児
童
が
舞
い
や
横
笛
を
奏
で
、

教
職
員
が
見
守
り
、
地
域
の
人
た
ち
も
一
緒
に
な
っ
て

神
楽
を
つ
く
り
あ
げ
る
。
全
校
、
地
域
が
一
体
と
な
る

瞬
間
で
し
た
。

　

１
ク
ラ
ス
の
児
童
数
は
６
〜
12
人
。
少
人
数
だ
か
ら

こ
そ
、
す
べ
て
の
教
師
が
一
人
ひ
と
り
子
ど
も
の
特
性

を
理
解
し
、
様
々
な
取
り
組
み
が
で
き
て
い
る
、
と
実

感
し
ま
し
た
。
校
長
先
生
に
よ

れ
ば
、
学
力
も
市
内
で
ト
ッ
プ

ク
ラ
ス
と
の
こ
と
で
す
。

　

少
人
数
学
級
の
良
さ
を
体
現

し
て
い
る
合
馬
小
学
校
の
よ
う

な
取
り
組
み
を
全
市
的
に
広
げ

る
べ
き
で
は
な
い
か
。
フ
レ
ン

ド
リ
ー
ス
ク
ー
ル
が
教
え
て
く

れ
ま
し
た
。　
　

合馬小学校

▶
学
校
関
係
者
と
懇
談
す
る
市
議
団

▲
神
楽
の
練
習
に
取
り
組
む
子
ど
も
た
ち

▲
視
察
す
る
市
議
団

◀
作
業
中
の
従
業
員
の
方

市
立
合
馬
小
学
校
「
の
び
の
び
フ
レ
ン
ド
リ
ー
ス
ク
ー
ル
」

少
人
数
学
級
の
実
現
こ
そ

民青同盟が北九大生に食料支援
お米、カップ麺、レトルト食品にお菓子…

　物価高とコロナ禍に苦しむ北九
州大生を支援しようと11月6日、
北方さくら公園（小倉南区）で「北
九大生応援　食材もってけ市」を
行いました。民青同盟が主催した
もので、同公園での食料支援は 6
回目。二人の市議が駆け付けまし
た。
　準備したのは、お米、レトルト食品、カップ麺、生理用品、
トイレットペーパーなど、毎日の生活にかかせないものばかり
です。午前 11時にスタートするとさっそく学生たちの姿が。
「ビラを見て知りました」「ラインで教えてもらった」「ツイッ
ターを見て」と、1時間余で18人の学生が訪れました。
　両手に下げたレジ袋は米や食材で膨らみ「助かりました」「こ
れで、スマホ代が払える」と笑顔もはじけました。市議も学生
たちと対話。「学費が高くてたいへん。下げてほしい」の声に
市議が「私の時の学費は月 1000 円。年間で 1万 2000 円で
した」と話すと、学生からは、「えー。本当ですか」と驚きの
声が上がっていました。
　市議団は北九州市に対し、引き続き学生への支援強化を求め
ていくことにしています。

確 信

実 感
共 同

サ
ン
ア
ク
ア
T
O
T
O
㈱
を
視
察

工
夫
、改
善
の
職
場
環
境

11
月
17
日
、
市
議
団
と
し
て
サ
ン
ア
ク
ア

T
O
T
O
㈱
（
小
倉
南
区
）
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

同
社
は
、
就
労
の
機
会
に
恵
ま
れ
な
い
障
が

い
者
に
職
場
を
提
供
す
る
こ
と

を
設
立
趣
旨
に
、
福
岡
県
、
北

九
州
市
、
T
O
T
O
の
共
同
出

資
に
よ
る
第
三
セ
ク
タ
ー
方
式

で
、
1
9
9
3
年
に
設
立
さ
れ

た
も
の
。
従
業
員
1
4
8
人
の
う
ち
、
93
人

が
障
が
い
者
（
身
体
・
精
神
・
発
達
・
知
的
障
害
）

で
、
約
４
割
が
重
度
の
障
が
い
者
で
す
。

　

障
が
い
の
あ
る
人
、
な
い
人
が
共
に
働
き

や
す
い
環
境
を
作
る
た
め
、
治じ

ぐ具
づ
く
り
を

含
め
、個
性
を
尊
重
し
た
さ
ま
ざ
ま
な
工
夫
・

改
善
活
動
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。設
備
も
、

個
室
ご
と
に
配
置
を
変
え
て
い
る
ト
イ
レ
、

高
さ
の
違
う
洗
面
台
、
万
が
一
の
火
災
に
備

え
た
10
ｍ
の
高
い
天
井
（
煙
溜
ま
り
と
な
り

避
難
時
間
を
稼
ぐ
）
な
ど
、
生
活
面
か
ら
安

全
面
ま
で
、
あ
ら
ゆ
る
所
に
細
か
な
工
夫
を

凝
ら
し
て
い
ま
し
た
。

　

視
察
後
、
参
加
し
た
議
員
か
ら
「
障
が
い

が
あ
る
人
も
な
い
人
も
み
ん
な
が
主
役
、
そ

の
言
葉
が
ぴ
っ
た
り
と
く
る
職
場
だ
っ
た
」

と
の
感
想
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

食料支援に集まった学生たち


